

# *Le Cubain Angel Valodia Matos fait ses adieux à la compétition de taekwondo*

---



Le Cubain Ángel Valodia Matos, champion olympique en taekwondo, a fait ses adieux à la compétition internationale. Le célèbre sportif qui a été aussi champion du monde. Dans des déclarations à la presse, il a fait l'éloge des jeunes de la catégorie. Né à Holguín en décembre 1976, Ángel Valodia Matos a commencé à pratiquer le taekwondo en 1994. De 1994 à 1998 il est intervenu à 5 reprises dans l'arène internationale il a gagné 5 médailles. Le premier secrétaire du PCC dans la province de Holguín.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/15311-le-cubain-angel-valodia-matos-fait-ses-adioux-a-la-competition-de-taekwondo>



**Radio Habana Cuba**